

Förderwettbewerb Spardalmpuls 2017 – Unterstützen Sie uns!
Begegnungsprojekt-Neues kreatives Miteinander der Generationen
aus dem Ganzttag der Fritz-Boehle-Grund- und Werkrealschule
250 Schulen werden mit insgesamt 200 000 Euro unterstützt.



Im Rahmen des Förderwettbewerbs *Spardalmpuls 2017*, einem Wettbewerb der Sparda-Bank, haben wir unser „Begegnungsprojekt-Neues kreatives Miteinander der Generationen“ angemeldet, einem Projekt aus dem Ganzttag, in dem Viertklässler*innen unserer Grundschule einmal wöchentlich mit demenzkranken Bewohner*innen unseres benachbarten

Pflegeheims des Caritas Landesverbandes e.V. in Kontakt kommen und miteinander gestalterisch tätig werden. Aus einem Nebeneinander der Generationen versuchen wir wenigstens punktuell die Chance zu einem Miteinander zu gestalten. Berührungspunkte sollen abgebaut und gerade in unserer nachbarschaftlichen Nähe zum Pflegeheim durch den Kontakt zwischen Jung und Alt als Chance genutzt werden, voneinander zu lernen.

Dabei spielt das Thema Demenz eine besondere Rolle, ein Thema, das immer wichtiger wird und viele Menschen betrifft. Das Nachdenken über das Älterwerden, das Früher und Heute und der Umgang mit alten Menschen sollen Vorurteile, Berührungspunkte und Unsicherheiten abbauen.

Gerne würden wir Projekte in dieser Art weiter unterstützen und ausbauen.

Daher bitten wir Sie für uns und unser Projekt abzustimmen:

Zwischen dem 14. November bis 12. Dezember kann abgestimmt werden!

Stimmen Sie ab auf: www.spardalmpuls.de

So geht's...

1. Codes online anfordern (www.spardalmpuls.de, Abstimmen klicken, Schule suchen, Handynr. angeben, Codes anfordern)
2. Sie erhalten 3 Codes per sms
3. Mit 3 Stimmen für unsere Schule abstimmen oder die Codes aufteilen

